
Координационно-методический совет нотариальных палат Приволжского нотариального округа

9-10 апреля 2015 года состоялось заседание Координационно-методического совета
нотариальных палат Приволжского федерального округа, который состоялся в г.Пермь.

  

Заседание совета было крайне насыщенным, обмен мнениями прошел по многим важным
вопросам нотариальной практики и новеллам законодательства. В работе совета
приняли участие представители всех нотариальных палат Приволжского Федерального
округа. В том числе приняли участие представители НППО нотариусы: Иванова Ирина
Николаевна и Гоняева Наталья Владимировна.

  

10 апреля в работе совета принял участие президент Федеральной нотариальной
палаты – Корсик Константин Анатольевич, который выступил с приветственным словом,
а также доложил о перспективах развития нотариата в  Российской Федерации. По
итогам заседания было принято решение, которое доведено до сведения всех
нотариальных палат субъектов Приволжского Федерального округа.

  

Повестка заседания совета включала также насыщенную культурную программу,
которая дала возможность участникам совета ознакомиться с Пермским краем.
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